

## **NOTA DE PRENSA**

### **Ministros de Finanzas de la Alianza del Pacífico destacan resultados de reuniones con inversionistas**

Los Ministros de Finanzas de la Alianza del Pacífico culminaron hoy en Nueva York las reuniones con altos ejecutivos de instituciones financieras y corporativas, representantes de fondos de inversión, administradores de activos y fondos de capitales privados con presencia en esta importante capital financiera mundial. Los Ministros expusieron las fortalezas del bloque económico y las distintas oportunidades de inversión, resaltando el interés mostrado por los inversionistas con respecto a la sólida posición de las economías de los países miembros de la Alianza del Pacífico, tanto en el contexto Latinoamericano como entre los países emergentes.

En conferencia de prensa ofrecida en Nueva York, los Ministros de Finanzas destacaron que los inversionistas se mostraron muy interesados en conocer la situación de los países de la Alianza del Pacífico, así como sus perspectivas en un contexto en que la economía mundial presenta aún incertidumbre. Asimismo, valoraron las oportunidades de inversión existentes junto con los atractivos de los países del bloque para atraer capitales de largo plazo.

La Alianza del Pacífico, señaló el Ministro de Economía y Finanzas de Perú, Alonso Segura, es un bloque económico que tiene fortalezas estructurales y un sólido desempeño económico aun en un entorno internacional poco propicio. Estas condiciones y su resiliencia los diferencian a nivel de la región, y entre los países emergentes. “Somos países que contamos con un marco institucional predecible, estable y transparente en el ámbito monetario, fiscal, financiero y en el tratamiento de las inversiones (tanto nacionales como extranjeras); gozamos de un buen desempeño económico y poseemos mejores perspectivas económicas a futuro; así mismo, conjuntamente tenemos un equilibrio macroeconómico que permite que se puedan afrontar adecuadamente los choques internacionales adversos; además que se han adoptado medidas (fiscales, monetarias y macroprudenciales) que permitirán continuar fortaleciendo los balances macroeconómicos y garantizar el crecimiento económico”, resaltó.

A su turno, el ministro de Hacienda de Chile, Rodrigo Valdés, enfatizó la visión coincidente que existe con sus colegas ministros de la Alianza del Pacífico sobre cómo enfrentar este periodo más desafiante de la economía global, con condiciones financieras más estrechas y menores precios de los commodities, lo que impacta al conjunto de las economías del bloque. “También compartimos un compromiso con el manejo fiscal responsable, marcos institucionales claros y posiciones fiscales sanas, lo que nos permite reaccionar adecuadamente frente al escenario económico internacional más adverso. Esto constituye una enorme ventaja y diferenciación a la hora de atraer capitales extranjeros hacia nuestros países”, comentó.

Por su parte, el Ministro de Hacienda y Crédito Público de Colombia, Mauricio Cárdenas, señaló que cada país de la Alianza del Pacífico ha logrado consolidar políticas de responsabilidad fiscal durante muchos años, por lo cual se encuentran en una posición privilegiada para, de manera conjunta, proyectar a la región como el destino de inversión altamente competitivo que es. “Ante los retos de la economía global hemos adoptado respuestas serias y responsables para asegurarle a los mercados que la marca Alianza del Pacífico es un sello de calidad en el manejo macroeconómico. Esto resalta los beneficios en materia de oportunidades de inversión que genera la integración financiera de los países de la Alianza”, destacó.

En tanto que el Secretario de Hacienda y Crédito Público de México, Luis Videgaray, destacó la integración económica y financiera entre los países de la Alianza del Pacífico, observando que esta actividad creciente es el resultado natural de compartir una política de apertura al comercio y la inversión, así como de tener una visión común de política económica, enfocada en mantener los fundamentales económicos sanos y sostenibles, y en consolidar instituciones que proveen credibilidad y certidumbre a los actores económicos para poder generar crecimiento. “La integración comercial y financiera entre los países de la Alianza del Pacífico ya está sucediendo rápidamente de manera natural, no solo a nivel del sector público, sino por sí misma, entre nuestros ciudadanos. En este contexto, entendemos que nuestro deber como gobiernos es promover un marco de políticas macroeconómicas sanas y creíbles, y construir una plataforma institucional sólida para que las buenas oportunidades económicas que surgen todos los días dentro de la Alianza del Pacífico puedan ser impulsadas y desarrolladas por inversionistas de dentro y fuera de la región”.

La Alianza del Pacífico por su solidez y perspectiva futura se viene convirtiendo en un referente de fortaleza a nivel de la economía mundial, y atractivo para los inversionistas. Se está construyendo la marca “Alianza del Pacífico”, cuya base principal es la gestión macroeconómica sana, la transparencia en la gestión fiscal, para generar estabilidad, confianza y credibilidad.

El Perú mantendrá la presidencia pro tempore de la Alianza del Pacífico hasta julio de este año y, durante este período, continuará los esfuerzos para mostrar a la Alianza del Pacífico no solo como uno de los espacios de integración más dinámicos del mundo, sino también uno que se caracteriza por mantener políticas macroeconómicas y financieras sanas, sólidas y resilientes.

Agradecemos su difusión.

**Nueva York, 7 de marzo de 2016**